
持久走大会  1２月 1日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も南河内グラウンドで持久走大

会が行われました。 

この日に向けて、毎日 20分休みを

利用して練習を行ってきました。 

低学年は９００ｍ、中学年は１２０

０ｍ、高学年は１６００ｍの距離を

一生懸命走りました。 

どの学年も白熱したレースとなり、み

んなから大きな声援が送られました。 

大会後は、地域の方が用意してくだ

さった焼き芋をみんなでおいしくい

ただきました。おいしさのあまり、

おかわりする人が続出しましたが、

その後の給食は大丈夫だったのでし

ょうか・・・？ 


